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Conheça a opinião de Victor Teixeira, gestor da Quinta 
Holminhos Unipessoal, Lda., que irá partilhar num painel desta 
sessão a sua experiência como empresa que participa num 
projeto de investigação sobre a rolha de cortiça. 
 

 
1) O que o levou a candidatar-se a um programa de apoio à investigação? 
 
O que me levou a candidatar a um programa de apoio à investigação foi o facto de 
querer estar na linha da frente do conhecimento e investigação pois como, produtor e 
engarrafador, utilizando somente rolhas de cortiça tenho todo o interesse em 
participar neste projeto. A indústria dos vinhos tem tido uma enorme evolução na 
procura da excelência, para o mais exigente apreciador. É do meu interesse alcançar 
esse patamar, dessa forma a candidatura a este programa vem reforçar os ideais que 
eu defendo na procura de trazer para o nosso país um mecanismo que pode vir a ser 
uma mais-valia para a indústria dos vinhos e da cortiça.   
 
 
2) Que balanço faz – dificuldades, ensinamentos, resultados? 
 
O projeto designado por Encork iniciou a 1 de Janeiro de 2014, até ao momento o 
balanço geral é positivo. A comunicação tem sido a maior dificuldade, dado que parte 
é realizada em inglês técnico. Como ensinamento, é possível aprofundar 
conhecimentos técnicos que me ajudam a entender melhor o elemento que está em 
investigação, a rolha de cortiça. Quanto aos resultados sendo ainda uma fase inicial, 
posso destacar que é um projeto ambicioso que pode vir a ser uma grande mais-valia 
para a resolução do problema das rolhas de cortiça, estou a referir-me ao TCA. 
 


